



Pemkot Rampungkan Rekonstruksi Talut Senilai Rp3,5 Miliar

YOGYA, TRIBUN - Pemerintah Kota (Pemkot) Yogyakarta telah merampungkan proyek rekonstruksi talut di wilayah Danurejan. Talut tersebut sebelumnya mengalami kerusakan cukup parah, dampak siklon tropis cempaka pada November 2017 lalu.

Kepala Pelaksana Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Kota Yogyakarta, Nur Hidayat, menjelaskan, kegiatan rekonstruksi ini didanai program hibah bantuan pendanaan rehabilitasi, dan rekonstruksi pasca bencana tahun anggaran (TA) 2018. "Nilainya sebesar Rp3,5 miliar. Jadi talut ini dulu longsor akibat fenomena siklon tropis cempaka pada kisaran bulan November 2017," ujarnya, selepas peresmian talut, Senin (29/11).

Talut yang direkonstruksi tersebut memiliki panjang 150 meter dengan ruang lingkup yakni, pembuatan struktur beton bertulang, pembuatan IPAL, sampai proses finishing, mulai dari lampu penerangan, maupun bangku.

"Sebenarnya rekonstruksi sudah rampung 100 persen pada akhir 2019 kemarin.

Tapi, karena pandemi Covid-19, jadi kita tidak bisa langsung meresmikannya saat itu," terangnya.

Sementara itu, Wakil Wali Kota Yogyakarta, Heroe Poerwadi mengatakan, penyelesaian rekonstruksi talut ini merupakan bagian dari komitmen Pemkot Yogya dalam meningkatkan pelayanan publik, serta kesejahteraan warga masyarakat.

"Kami berharap, semua hasil pembangunan tersebut dapat dirasakan manfaatnya oleh seluruh masyarakat, khususnya warga Kampung Juminahan, dan sekitarnya," urainya.

Orang nomor dua di kota pelajar itu berpesan, supaya seluruh penduduk yang tinggal di bantaran sungai setempat, senantiasa memiliki kepedulian dalam menata, dan mengelola lingkungan. Sehingga, segala yang telah diperbaiki ini, nantinya tidak berakhir dengan sia-sia.

"Saat ini sungai bukan lagi halaman belakang, namun sungai adalah halaman depan yang merupakan bagian yang tidak terpisahkan dari lanskap Kota Yogyakarta," ungkapnya. **(aka)**



CEGAH LONGSOR - Wakil Wali Kota, Heroe Poerwadi, saat meninjau hasil rekonstruksi talut di Danurejan, Kota Yogyakarta yang diresmikan, Senin (29/11). TRIBUN JOGJA/ISTIMEWA

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. BPBD	Netral	Biasa	Untuk Diketahui
2. Dinas PUPKP			

Yogyakarta, 08 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005